



3 Pièces

63 m²

Réf. VA32122-EXPFRANCE

611 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A seulement quelques pas de la mer, laissez-vous charmer par cet appartement de 3 pièces, au cœur d'une résidence intime de seulement 11 appartements. Son jardin d'environ 187 m², pensé comme un prolongement naturel de l'espace intérieur, invite à la détente et aux moments de partage. Un bien rare, accompagné d'un stationnement en sous-sol. La résidence propose également d'autres appartements, du 2 au 4 pièces, disponibles à différents étages. Les informations sur les risques liés à ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques Honoraires à la charge du vendeur. Non soumis au ...

Just a few steps from the sea, be charmed by this magnificent 4-room apartment, located in an intimate residence of only 11 units. Its garden of approximately 200 m², designed as a natural extension of the interior space, invites relaxation and shared moments. A rare property, complete with double parking and a cellar in the basement. The residence also offers other apartments, from 2 to 4 rooms, available on different floors. Fees to be paid by the seller. Not subject to DPE. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Geohazards website: www.georisques.gouv.fr.

LUXURY BY BLUE

1913 Route de Cannes - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com